



8 Pièces

273 m<sup>2</sup>

Réf. 85294585

1 450 000 €

Herblay

Maison à vendre (95220)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Superbe maison de 8 pièces ouvrant sur 3 grandes terrasses et un jardin avec une magnifique vue panoramique sur l'île d'Herblay et sur Paris. Entièrement rénovée par un architecte, cette maison exposée plein sud offre de beaux volumes lumineux et des prestations hauts de gamme. La pièce de vie de 71m<sup>2</sup> avec cuisine équipée et de nombreux rangements ouvre sur une grande terrasse avec cuisine extérieure. 2 chambres avec salle d'eau, une salle de cinéma et une buanderie complètent le RDC. A l'étage une mezzanine surplombant la pièce de vie, et une suite parentale avec dressing et salle d'eau. En ...

Superb 8-room house opening onto 3 large terraces and a garden with a magnificent panoramic view of the Ile d'Herblay and Paris. Entirely renovated by an architect, this south-facing house offers spacious, luminous rooms and top-of-the-range features. The 71m<sup>2</sup> living room with fitted kitchen and plenty of storage space opens onto a large terrace with outdoor kitchen. 2 bedrooms with shower rooms, a cinema room and a laundry room complete the ground floor. Upstairs is a mezzanine overlooking the living room, and a master suite with dressing room and shower room. On the garden level, a fourth ...

**AGENCE VANEAU 9ÈME**

58 RUE DE CHATEAUDUN - 75009 PARIS 9EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

